

「おびえる」ことを否定しないで！

～トークショー&チャリティーライブ～



トークショーに参加した被災者らによる
チャリティーライブも開催された

11月23日、仁賀保勤労青少年ホームを会場に、NPO法人エヌポックが主催するトークショーとチャリティーライブが行われました。

トークショーでは釜石市の被災者らが、震災直後から1ヶ月も家族と会えなかったこと、全盲であるがゆえ真っ暗闇の自宅で食料を探すことに役立てたこと等、生々しい体験談を語りました。また、「災害におびえる自分を否定しないで欲しい。その気持ちが防災につながる」「復旧はしているが復興はしていない。なぜなら行方不明者がまだいるから」と詰めかけた聴衆に訴えました。

大災害の混乱を模擬体験

～災害対策本部員設置・運営訓練～



緊迫感が漂う災害対策本部

11月22日、にかほ市役所象潟庁舎において「災害対策本部員設置・運営訓練」が実施されました。これは地震などの大規模災害時における情報の収集・分析や対応能力の向上を目的に行われたもので、横山市長をはじめ46人の市職員が参加しました。

訓練は消防科学総合センター指導のもと、にかほ市に震度6強の地震が発生した想定で行われ、訓練開始直後から、救助要請や被害状況など多くの情報処理や対応に追われました。この訓練に参加した職員からは、「災害時は情報の優先順位を明確にすることが迅速な対応に繋がる」などの意見や課題が挙げられました。

東京浅草に「にかほ」の味を届けました

～秋田「にかほ市」大物産展～

11月24日、浅草馬道地区町会連合会との姉妹地交流による「秋田にかほ市大物産展」が東京台東区の浅草神社境内で開催されました。

この交流は、江戸時代、本荘藩主六郷氏が浅草に下屋敷を設けたとき、付近の町名を「浅草象潟町」と名付けたことを縁としたもので、同神社での物産展は今回で4回目。午前中は曇り空で肌寒い天候のため客足はまばらでしたが、午後から陽が射すと多くの観光客が訪れました。出店した11店舗では新米やカナカブ漬けなど市特産品が好評で、完売する商品が多く見られました。



浅草神社参道の両側に店を並べての大物産展

遠く離れた「ふるさと」を思う

～第5回にかほ市ふるさと会～

11月25日、東京プリンスホテルで「第5回にかほ市ふるさと会」が開催され、約270人が参加しました。

先に行われた総会では、改選による新旧役員を紹介などが行われました。懇親会では、当市出身の歌手三浦サリーさんがブラウブリッツ秋田の公式テーマソングを披露したり、にかほ産米や鮮魚の詰め合わせなどの豪華賞品が当たる大抽選会に各テーブルから歓声上がるなど大いに盛り上がりました。また、市から持参調理したハタハタ汁が振る舞われと、出席者は懐かしい味にふるさとを思い出しているようでした。



五島先生のカレンダーが当たり大喜び

由利本荘市にかほ市スポーツ少年団
種目別交流会ミニバスケットボール競技

【優勝】平沢女子ミニバスケットボール
ポーツ少年団



14年ぶりの優勝、2年連続12回目の
県大会出場

第62回本荘由利秋季柔道大会

団体戦・有段者の部
【優勝】にかほ市柔道連盟
個人戦・段外者の部
【準優勝】板本広大（仁賀保中2年）

第2回にかほ市長杯争奪ペタンク大会

【優勝】大竹Bチーム
【準優勝】両前寺Cチーム
【第3位】大竹Fチーム

市長杯争奪にかほ市民
男女9人制バレーボール大会

【優勝】平沢
【準優勝】汐見町・中央
【第3位】関・立石、TFKZ

本荘由利地区小学生
新人バレーボール大会

【第3位】金浦バレーボールスポーツ少年
団

平成24年度日本民謡協会
民謡民舞全国大会

内閣総理大臣賞争奪戦（民舞）
【優秀賞】角田洋翔会

第52回郷土民謡・民舞全国大会

民舞グランプリ部門
【第3位】今野理恵（平沢）、安倍舞子
（琴浦）、関あかね（象潟中2年）
※市外の団体で出場

第4回秋田民謡全国大会

民舞の部
【優勝】高橋美憂（上浜小3年）、土門鈴
（金浦小3年）
※市外の団体で出場